

JESUALDO SANCHEZ
BUSTOS

Hacia mucho tiempo que no visitaba a mis entrañables amigas las meigas, sabía que habían asistido a la Escuela de Adultos, que habían concurrido a multitud de charlas, conferencias y cursillos y... se notaba: ya no discutían a gritos, ni se quitaban la palabra las unas a las otras, ni soltaban tacos y antes de empezar a hablar pedían la venia: aquel aquelarre era un foro modélico de convivencia y armonía. Presidía, como más antigua, Benita y era la que marcaba los temas y la que fijaba los tiempos a las intervinientes. Yo estaba maravillado, y más cuando la Presidenta anunció la gravedad de los temas a tratar, que fueron:

EL CATACLISMO QUE VIENE

Benita: "Como ya habréis escuchado, la Sra. Ministra de Medio Ambiente ha anunciado que, según le han dicho unos sabios muy enterados, que dentro de muy pocos años van a subir las temperaturas ocho o diez grados, se van a derretir los polos, subirán las aguas del mar y nos quedaremos sin playas, y los sitios que quedan libres van a estar en perpetua sequía; y todo por la capa de ozono, el efecto invernadero y el alto consumo de energía y

emisión de gases a la atmósfera. Dad vuestra opinión".

Chivera: "Esto de los diluvios, achicharramientos, purgatorios y tantas calamidades nos los mandaban las divinidades a los humanos por ser desobedientes y malos; pero ahora que se quiere aparcar el hecho religioso, porque lo "progre" es ser laico, la nueva religión es la ciencia y los sabios los sumos sacerdotes, y estos ofician de oráculos; yo lo siento por la Ministra, que es muy maja, pero para mí que le han metido un gol, como aquel de los sabios de Roma en el año 1980, cuando dijeron, tras unos largos y fundados estudios, que para el año 2000 se acababan las fuentes energéticas convencionales (petróleo, carbón) y había que buscar por otro lado, y que había que reducir coches, frigoríficos, lavadoras y demás aparatos que gastaran energías; pues bien han pasado 25 años desde entonces y se ha triplicado el consumo de energía, y no hay atisbo de que nos quedemos sin petróleo ni carbón de piedra".

Leona: "Para mí que esto es una cortina de humo para distraer al personal de cosas gravísimas que están ocultándose, y éstas si han ocurrido como el arder

¡40.000 hectáreas! de alcornoques, encinas y eucaliptos; y con lo más lamentable, dos víctimas mortales, centenares de puestos de trabajo perdidos de la industria del corcho, emisión de gases a la atmósfera y que ya, esta masa arbórea, no eliminará el dióxido de carbono; y esto ha ocurrido a la vuelta de la esquina, en Andalucía, y pasarán largos lustros para que la naturaleza se pueda recuperar, Y parece ser que los responsables de prevenir los incendios y demás medidas preventivas, pero se ha dado la llamada por respuesta y allí oficialmente no ha pasado nada. Y que decir del caso "Metro de Barcelona", cientos de familias en la calle por negligencias administrativas en el diseño de la obra y en su desarrollo. ¿Y que decir de la ralentización de las obras de la Autopista en el tramo Manzanares-Daimiel que se eterniza?, ¿o el cacao que se ha organizado en el servicio del AVE?, así pudiéramos seguir, "ad náuseam", por eso estimo que el anuncio de hecatombes cósmicas es una forma para distraer al personal y que no se ponga a mirar lo que ahora está ocurriendo".

Gumersinda: "Yo pregunto, ¿que fue de aquellos ciudadanos beneméritos tan

TOLDOS

Angel Colado

MANUALES Y AUTOMÁTICOS
PARA ESTABLECIMIENTOS PÚBLICOS
VIVIENDAS Y CHALETS.
REPARACION Y MANTENIMIENTO

Exposición y Venta:
C/ Obispo Quesada, 7
DAIMIEL

Tels. Y Fax: 85 07 74
Movil: 627926222

**CARPINTERIA
ORTEGA, S.L.**



Justo Ortega Jiménez
Carpintería en Madera

Pelayo, 34 • Telf. (926) 85 10 63 • DAIMIEL